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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In der Koalitionsvereinbarung zwischen CDU und SPD der laufenden Legislaturperiode des 
Landes Sachsen-Anhalt heißt es zum Thema Energie u. a.: „ Die Koalition ... prüft den 
Aufbau eines bundesländerübergreifenden Forschungsverbundes "Erneuerbare Energien für 
Mitteldeutschland" mit Sitz in Sachsen-Anhalt unter Einbeziehung und enger Kooperation der 
Wirtschaft, der Hochschulen und der außeruniversitären Forschungseinrichtungen.“ Und 
weiter wird formuliert: „Die Koalition setzt sich dafür ein, dass das 
Biomasseforschungszentrum des Bundes in Sachsen-Anhalt angesiedelt wird ...“. 
 
Ich bitte um eine mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung der 
nachstehenden Fragen: 
 
1. Hat der Oberbürgermeister bereits Initiativen mit der Zielsetzung ergriffen, die genannten 

Institutionen in der Landeshauptstadt Magdeburg anzusiedeln? Falls zutreffend, welche 
Initiativen sind dies? 

2. Welche Bedeutung misst der Oberbürgermeister einer solchen Ansiedlungsinitiative bei? 
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